

EFFECTOS DE LA TELEPATIA.—

Cuando pensabamos en que algunos buenos amigos o algunos buenos ciudadanos, enterados de lo que le traemos a Arreburro y Chacal y al Payaso de Cortón, nos mandaran correspondencia con HECHOS sobre los distintos cargos que les hemos hecho, por cierto VERIDICOS, nos cayó de lo alto, así se puede decir, una cartita que escribió el mismo Arreburro a uno de sus Agentes en... (ya se sabrá, no vamos de prisa), la que creemos que saldrá a relucir en caso de que ese torete desputado de Arreburro-Mula, se anime a mover el estiercol. Pero sino se anima lo hacemos que se anime, porque ya listos como estamos, le diremos lo del arriero aquel de la leyenda: Cabrestea o si no se ahorca.

SON MAS CINICOS DE LO QUE CREIMOS.—

Todavía van a dar conferencias según se dice. Todavía van a reunir a los mexicanos para decirles que es mentira y la Sociedad de Santa Paula, con bastante virilidad les dijo... aquí las tortas! ustedes son unos bandidos porque así y azado y... dízque les van a meter una demandota por diez mil lechuzas, para hacer 20 mil, aunque sea en la desequilibrada mente del espía de Kallebano y de los Estados Unidos.

LO QUE DESAMOS.—

Que todos los que tengan pruebas de nuestros cargos, nos las manden. Así se hace labor mexicanista, protegiendo a un mexicano contra un... (sabe q' será cuando menos desgraciado, porque no es gracia el robar lo que tanto trabajo cuesta al humilde obrero, sino desgracia.

LA CUESTION DEL ARRESTO.—

Es ya pesadilla de Arreburro y del Chacal y según entendemos también del Payasito, que estamos en chirona, por que hemos enlodado la reputación de sus mercedes. Cada vez que tienen oportunidad de hallarse entre sus cuates, les dicen que ya estamos en chirona y hay quien se los crea. La sugestión está trabajando muy al pelo. Con razón, pues es Doctor de sugestionomanía. Debía ser doctor de decencia, de caballerosidad, de integridad, de... todas esas virtudes necesarias en los apóstoles, y de que tanto carecen todos ellos.

LO QUE HARIAMOS.—

Si el Payaso de Cortón, ahora don Paco Patriarca, o para que mejor se sepa, el Sr. Teniente Carbonel, llegara a pegarles una patada a sus burgomaestres, dedicándose a hacer labor mexicanista no de explotación como lo ha venido haciendo, desde que no le gusta trabajar (excuse me, se fué unos días al chabacán, por primera vez en 9 años) si se dedica a reconstruir las amistades comerciales destruidas por su labor puerca; además, si se quite de embaucado de incautos y de andar haciéndole PROPAGANDA a La Voz, remitiéndonos pruebas del cambio de comportamiento le vamos a dar un descanso, o lo que es lo mismo le daremos vacaciones; pero sino lo hace, sino cambia de conducta, sino se torna de pasasito en gente de trabajo, entonces, le vamos a arrear más duro, porque tenemos apuntes en cartera que solo pueden ser empujados empujando su conducta.

La Voz de la Colonia

Condado de Ventura.— Valle de San Fernando.— Santa Barbara

Entered as Second Class Matter October 30, 1926 at the Post Office at Santa Paula, California, under de Act of March 3rd, 1879 JESUS N. JIMENEZ, Director. (151 F. St., Oxnard, Calif.)

VOL. V.—AÑO TERCERO || COPIA 5c ||

SANTA, PAULA, CALIFORNIA, AGOSTO 4 DE 1927

TELEFONO 444 — 120 SO. MILL ST. ||

NUMERO 23

Joseph Powers Co. PASTURAS Y CERALES 225 Enterprise Oxnard, Cal.

ADOLFO BALLESTEROS PRESO

30, de Julio de 1926!

La noche del día 30, el joven Ballesteros acompañado de su tío Paulino Rios, entraron al restaurant de George Pappas, en el 606 de la calle Oxnard Blvd. Como de costumbre y de acuerdo con permiso anterior, Ballesteros se dirigió a tocar el piano a la vez que ordenaba una cena.

El cocinero, medio enfadado y dizque con dolor de cabeza, le ordenó que parara de tocar sino le arrojaba a patadas para la calle. El joven Ballesteros contesta que lo haga si es él el mayor domo, y se arma la riña en la que el Griego, después de pegarle por el suelo por golpes que le dió en la cabeza, amagados que fueron por el mismo de que iría a traer un cuchillo para hacerse respetar, va caído Ballesteros y para recibir un nuevo golpe, Paulino le pega uno que le arroja al suelo y, como Ballesteros ya estaba en pie en ese momento, al levantarse el Griego recibe de Ballesteros un golpe con un banquillo que se usan en el restaurant produciéndole una herida en la cabeza, arriba del ojo izquierdo.

Así terminó la riña. El cocinero se marcha a lavarse y Ballesteros y Paulino, se sientan a tomar la cena que acaba de servirles el mismo dueño que había llegado momentos antes, después de terminado el pleito y por haber sido llamado urgentemente al lugar de los acontecimientos, por la muchacha mesera, Margarita Villalobos, que fué quien nos dió esta información, añadiendo que tanto Adolfo como Paulino, estaban perfectamente y que nadie se encontraba haciendo desorden. La misma aseguró que el cocinero provocó la riña ya que Ballesteros es llamado frecuentemente por George para que toque y con su consentimiento tocaba cada vez que quería.

Esto no lo sabía el cocinero que apenas tenía 2 días de estar de pie trabajando. Era extraño en la ciudad y pocos le conocen. Asustado por lo que hizo y por la noticia de que el herido había muerto a las 5 de la mañana del día 1 de agosto, Ballesteros se ocultó y la policía duró bastante buscándolo, habiéndose girado ordenes para ser arrestado por presunto delincuente, en donde quiera que se le mirara.

Pero aconsejado por sus buenos amigos, según se dice y no considerando que sea criminal, por el fatal descalce de aquella riña, se iba a entregar a las Autoridades, cuando fue aprehendido. Su apogeo el Hon. Charles Blackstock se hizo cargo de la defensa desde antes de ser aprehendido.

Se hacen los mejores comentarios por su suerte. Ballesteros tiene 19 años y aunque dos veces anteriores ha estado despedido por borracheras, ellas no han pasado de faltas, pero su aceptación general, es buena entre todas las clases sociales. Nuestra información fué tomada parte de Margarita y parte del mismo Adolfo, con quien nuestro reporter habló la misma noche del delito, antes de que fuera objeto de las búsquedas de la policía, a quien el

La fecha más negra para la historia de México. Su sola evocación causa indignación y arranca maldiciones para los despotas perseguidores de las libertades, que en ese día, iniciaron la más cruel, sangrienta y sanguinaria persecución de carácter Religioso, para poder so pretexto de ella, introducir las Doctrinas Roji-Negras, de las que la misma Rusia siente vergüenza actualmente.

Un año hace que la Patria Mexicana, empeorando de sus males, sufre un cancer político que momento a momento le orilla al sepulcro y en el cual, solo han logrado los de la casta entronizada, el ejecutar salvajes ataques a la civilización.

Las negras responsabilidades caigan sobre los malvados y que en lugar de perdón, porque nosotros no podemos perdonar las ofensas al Dios de los Cristianos, caiga sobre ellos y su decencia, la maldición eterna, como al pueblo Deicida. Los actuales momentos dan fe de lo que hemos retrogrado con la persecución, los ayes lastimosos de los que sufren la ausencia de queridos seres, lleguen hasta sus mansiones y que los ríos de sangre hermana lleguen hasta sus dominios y los ahoguen para que sacien su sed. Escriban los enemigos de la Iglesia, esa página de desvergüenza y que el día 30, la Iglesia perseguida evoque con sentimiento el recuerdo y ofrezca preces fervientes, para que el brazo de la Justicia Divina se levante.

DOS JAMAICAS POR LA JUNTA DE FESTEJOS

Los entusiastas miembros de la Junta Patriótica, han resuelto el dar el día 6 comenzando desde en la tarde y el día 13 del actual, unas simpáticas jamaicas para allegar fondos.

Los festejos Patrios se preparan santuosísimos y es de asegurar un Gran 15-16 de septiembre.

Todos los elementos del Condado se espera visiten el lugar ya que los festejos que se preparan tendrán un carácter de fiesta única del Condado. mismo pretendió llamar y dándole el telefono al George para que reportara el caso, se separó para ir al velorio de la Sra. Vargas que había fallecido un día antes. Ballesteros pues así demostró que su acción no era criminal y se entrega a la merced de la justicia. El proveedor, fué llevado al hospital de San Juan, en Oxnard, después de que Ballesteros tomó su cena, pues estaba en la cocina reclinado en la pared y en forma agonizante. El médico manifestó que ya era tarde el auxilio, lo que revela que si se le ha atendido a tiempo, hubieran salvado. Seguiremos informando.

SRITA. RAQUEL ECHEVARRIA de Oxnard, California, candidato de la Logia "Amado Neruo", Sucursal de la Alianza Hispano Americana, en el Concurso Regional de Simpatía de "LA OPINION"



LA ALIANZA HISPANO AMERICANA DE OXNARD SUSPENDIO SU FESTIVAL DEL DIA 31 PARA EL SAB. 6.

Los gastos hechos, todo preparado y en momentos inespereados, acaeció la muerte de la virtuosa Sra. Crescencia Abundis de Vargas, esposa del Sr. Refugio Vargas y madre de dos miembros de la Sociedad. Por respeto a su memoria y un tributo merecidísimo de res-

EL BAILE PARA ELEGIR REINA DE LOS FESTEJOS PATRIOS NO FALTE UD.

Para el día 6 del actual, en el salón de los Caballeros de Colón, en Oxnard, se transfirió el Baile del día 31. Razones de verdadero peso nos obligaron a hacerlo, pero esperamos que para esta ocasión nada imperioso nos sorprenda. No olvide usted que hay que elegir la Reina. Vaya usted haciendo desde hoy su selección para que su voto lo emita sin titubeos. Todo mundo al Baile de la Alianza en Oxnard!!

SENTIDA DEFUNCION EN OXNARD

El día 30 de Julio a las 9:30 de la noche, confortada con los auxilios de la Santa Iglesia Católica, Apostólica, Romana, falleció rodeada de sus hijos y esoso falleció, la virtuosa Dama Doña Crescencia Abundis de Vargas a la edad de 43 años de edad, víctima de una larga y penosa enfermedad. Los recursos médicos no hicieron falta y se agotó ya la esperanza de su salud, hasta que expiró. La Sra. Vargas, deja 2 hijas y 5 hijos y su esposo el Sr. J. Refugio Vargas, socio capitalista de la firma Vargas y Jiménez. Sus honras fúnebres se cele-

HOGAR DE PLACEMES

FILLMORE.—El hogar del conocido compatriota Longino Garnica, acaba de ser honrado con el feliz advenimiento de una preciosa nene que será sin duda alguna, un angel de su hogar. Su esposa la Sra. Elena Garnica, está perfectamente. El acontecimiento fué el día 29 del mes próximo pasado a las 7:30 p. m. braron en la Iglesia de Santa Clara, con una solemne Misa de Requiem y de allí se marchó al Campo Santo. Precedió a esto, un gran desfile de los miembros de la U. P. B. M. I. de señoras, de la cual era miembro activo y de la de Sres, que dió al acto bastante solemnidad. Hasta el día de hoy, es el primer funeral más concurrido, pues además de los miembros de la U. P. B. M. I. y de la Alianza Hispano Americana, iban buen número de sus amistades.

UNA FORMIDABLE BATALLA

LEON, Gto. Agosto 1o.—Nuevamente nos llegan noticias de las actividades de los insurrectos libertadores en la región de Los Altos, Jal., en donde lo informan oficialmente que reina la paz más completa. Las noticias a que ahora se hace referencia son las comunicadas por los viajeros fidedignos que arribaron de Arandas, y los cuales sin ambages expresan que la actividad de los libertadores es enorme, y que se ha desarrollado en grande proporción, debido a que los federales están en muy reducido número en esa región, porque el Gobierno parece que se quiere convencer a sí mismo de la tranquilidad de la comarca.

LOS CARROS PULLMAN SE RETIRAN DEL SERVICIO

Sino satisfacen los dueños de la negociación de los carros pullman, las peticiones de los trabajadores, se irán a la huelva. Los requisitos necesarios han sido llenados y los trabajadores solo esperan la respuesta. Desde hoy los carros pullman se comenzaron a recoger y el gobierno se prepara recordando los carros que están en diferentes zonas. La petición es justa y la huelga de llevarse a efecto,

¡ASI SE CUMPLE!

El día 30 del mes de Julio "La Voz de la Colonia" cumplió su primer año de lucha... Ese día fatídico para los Liberales de México y la mafia Jacobina, es para nosotros motivo de simpatía... Ha crecido más en nuestro corazón, el amor a nuestra causa. A este periódico de combate no le han arretrado las brabatas y las amenazas de sus torpes enemigos que solo han sabido usar del anónimo para acobardarnos, sin lograr su intento.

Con la fe en Dios, esperamos continuar y hacemos voto por que nuestra actitud, no se prolongue, pues nuestra determinación es: decir la verdadera situación de México. Agradecemos la aceptación que el público lector nos ha dispensado y les ofrecemos mejorar nuestros servicios. La causa más grande, es la causa de Dios y, sin compromiso con nadie y sin obligaciones con partidos, estamos resueltos a castigar a los menguados que nos ataquen sin justicia. No dudamos que cometeremos errores, pero siempre que ellos nos sean advertidos, tendremos el placer de volver sobre nuestros pasos y corregirlos. Nuestra línea de conducta invariable, nos pone en la condición de poder hablar libremente de todos los problemas de actualidad y delinearlos tal como debe ser. Un año de verdadera lucha y un año de verdaderos sacrificios, pero la satisfacción es muy grande...